



COMPTE RENDU

ASSEMBLEE GENERALE

DU 13 septembre 2025

Avant de procéder au déroulé de cette réunion, le Président invite l'auditoire à observer une minute de silence en mémoire de nos disparus au cours de la saison 2024/2025.

A 10h30, le Président ouvre la séance en remerciant les membres présents représentant presque tous les clubs du Comité. Sont absents excusés les clubs d'Épernay et Sedan, le club de Marle est absent non excusé.

Il faut signaler que cette Assemblée Générale a été précédée de l'A.G. de Champagne Bridge.

Il remercie :

- Corinne pour son aide précieuse pour l'organisation des tournois et événements organisés par le comité.
- Minh pour son travail comme directeur des compétitions et pour son investissement à la formation de nouveaux joueurs et arbitres.
- Annick CONRAUX et Christian BERNARD pour leur présence à la foire de Châlons en Champagne afin de faire connaître le bridge et recruter de nouveaux joueurs.
- Jean Pierre GARNIER pour ses efforts concernant le développement du bridge dans les Ardennes et ses conseils en matière de développement du bridge en général.

Un point est fait sur le planning des compétitions.

La démission du directeur des compétitions, nécessite de lui trouver très rapidement un remplaçant. La disparition du Comité et par conséquent des compétitions locales est évoquée, si personne ne se présente au poste.

Jean-Luc CORPART nous fait part de ses regrets vis à vis de la démission de Minh et des problèmes entre le CBRC et le CBC puis nous présente sa démission et quitte la réunion.

Il est remplacé par Christian BERNARD à la table.

Les problèmes du CBC/CBRC et la disparition du comité sont à nouveau évoqués.

Minh explique les raisons de sa démission.

Suite à la démission de Mr CORPART il est impératif de trouver un nouveau président pour le Comité. Une proposition de mise en tutelle du Comité par la fédération est proposée. Christian BERNARD accepte le poste provisoirement à condition d'avoir une équipe pour le seconder, Annick CONRAUX, Jean Pierre GARNIER, et Patrick GUY feront partis du groupe de travail. Cette décision est acceptée à l'unanimité.

L'examen des finances du comité laisse apparaître une comptabilité saine et équilibrée. Le rapport financier est validé par le vérificateur des comptes. Celui-ci conseille toutefois de placer plus d'argent sur le compte épargne.

Rapport du directeur des compétitions.

Peu de changement : suppression des finales de ligue compétition senior par paire pour une finale nationale directe.

Nouvelle catégorie de conventions pour les joueurs de haut niveau.

Poste de directeur des compétitions :

Hubert Goubet accepte le poste de directeur des compétitions.

Marc Noël reste directeur des compétitions adjoint.

Valérie Sauvage devient directeur des arbitres

Minh Lé reste référent des arbitres.

Concernant les Finales de Ligue, il est impératif de trouver des bénévoles pour :

- tenir le bar,
- gérer les sandwichs
- gérer le cocktail.

Il faudrait trouver un responsable des bénévoles pour encadrer l'organisation de ces manifestations (surtout les weekends car en semaine Corinne reste disponible).

Concernant la saison 2025/2026, le Comité reçoit 11 épreuves de ligue.

Rapport de la CRED : Rien à Signaler, saison plutôt calme.

Questions diverses :

Patrick BOGACKI propose de demander une médaille à la fédération pour Jean Luc CORPART

Fin de la séance à 12 h 00.

Pour la Secrétaire Générale

Maude TOURNAY